

岩根山・秩父路

2015年4月12日

ハイク組リーダー:市川 克也 / 悠遊組リーダー:伊藤松雄



↑ 美の山公園にて。

足立さんと市川リーダー →

4月山行 岩根山 ハイク組リーダー市川 克也

4月12日(日)天気も良く絶好のハイキング日和の中、電車利用で岩根山へ向かう。悠遊組は寄居駅からタクシーに分乗して岩根山に行き、ハイク組は野上駅から歩いて岩根山へ。

今回は久しぶりの電車を利用しての山行でしたが、羽生駅に着いて皆と合流するまでは全員来ているのか、やや不安な気持ちでした。今回の参加者は24名。また、急行券と秩父路遊々フリーキップを購入してボックス席でのんびりとコーヒーを飲みながら行けたものグッドでした。たまには電車利用もありだなと実感しました。

ハイキングでは、岩根山のつじ園まで約1時間の道のりでしたが、桜はピークを過ぎていましたが、山つじなどは色鮮やかに咲いていて気持ちよく歩けました。岩根山のミツバツツジも満開で美しく、さすが800円の有料(やや高い?)の価値ありだなと。反省点としては駅までの往復2時間強の行程でしたが、ペース配分が難しかったなど実感しています。歩く列が前後に長くなってしまい、まとまりに欠けていたことや駅の女子トイレが混んでいて、出発までに時間がかかりました。

野上駅へ戻り、次の美の山公園へ向かう途中、伊藤リーダーから連絡があり、1台タクシーが道を間違えて岩根山へ行けなかったと。代わりに長瀬のうまいそば屋に寄ったとのことでしたが、プランが狂ってしま困っていると。先行でハイク組が美の



山公園に入ってお花見と食事を取り、後から悠遊組が合流して記念写真を撮りました。美の山公園の桜は、ある程度残っていましたが、売店ではビールや食料が売り切れ続出で残念でした……。

記念撮影後は、ハイク組・悠遊組、共に次の目的地である秩父へ向かう。秩父駅から秩父神社へ参拝し、左甚五郎作の彫刻、「つなぎ龍」などを見学しました。次に武甲酒造の見学と試飲を楽しみました。酒造の説明・見学は新鮮な驚きがあり、勉強になりました。試飲では、普段あまりお酒を飲まない人も結構飲んでいて顔が赤くなっていたような気が……。「つなぎ龍」の鎖は、邪心のある自分には見えず……。改心して、次に来たときには確認できるようにしたいです。

帰りは御花畠駅から急行に乗り、ビールを飲みながらゆったり帰れました。今回の山行は、急なプランの変更など、一部トラブルもありましたが、天気に恵まれ、電車の乗り継ぎもよく、快適に各所を巡ることができました。桜の花ピークに合わせて山行プランを組むことは、なかなか難しいことだと思いました。しかし、季節の花であるツツジは十分に堪能できました。今回も皆様のご協力で有意義な一日になったことに深く感謝いたします。ありがとうございました。

秩父路山行記 岡本 奈美子

前日までの花しぐれの気候とはうって変わり、まるで私たちを歓迎してくれるかの様な陽射しの中、花の秩父路へと出発です。会長と私たち悠遊組7人は寄居駅でハイク組と別れ、9時10分タクシー2台に分乗、岩根山へと向かいました。20分程で神社に到着、途中ハプニングがあり1台と別かれてしまいましたが、無事法善寺で合流しました。岩根神社の一面真っ赤なつじやしだれ桜、花桃、れんぎょう、長瀬までの長い桜並木が見事に私達に春爛漫を満喫させてくれました。長瀬では美味しいお蕎麦を賞味し、お土産のお買い物も済ま



長瀬駅の前で。悠遊組メンバー ↑

せ、皆野に向かい13時40分発シャトルバスで美の山公園へ行き、そこでハイク組と合流、そこでも素晴らしい景色を楽しむことができました。最後は、武甲酒造でお酒の試飲です。気分もすっかり浮かれ今日一日の締めくくりです。楽しいハイクを計画して下さった会長や役員の皆様に感謝です。有難うございました。

4月山行「岩根山」に参加して 戸邊茂雄

4月12日(日)、秩父の「岩根山つつじ園」や「美の山公園」を巡るハイキングに参加しました。参加者は24名で、今回の交通手段は電車です。参加者は、せんげん台駅、春日部駅、その他の駅で乗車して羽生駅で合流し、秩父鉄道で目的地に向かいます。

私は、せんげん台駅7:02発の電車に乗り、羽生駅に7:40に着きました。羽生駅でフリー切符(¥1,440)と急行券(¥200)を購入し、8:19発の急行電車に乗り、9:14に野上駅に到着しました。野上駅から最初の目的地「岩根山つつじ園」まで歩きます。街中を抜け、荒川に架かる橋を渡り、少し歩くと岩根山への案内板が見えてきて、緩やかな登りになります。足元にはスミレやタンボポの花が咲き、沿道の斜面には山吹の花が咲いておりました。桜(ソメイヨシノ)は散ってしまった木が多く、枝垂れ桜は花を残していました。花桃とミツバツツジが満開で多くの民家の庭で咲いておりました。おしゃべりをしたり、写真を撮ったりしながら30~40分ほど歩いたら「岩根山つつじ園」に到着しました。入園料(¥800)を払って入園です。園内には樹齢百年を超すつじが一千株もあるそうです。そのほとんどがミツバツツジです。丁度満開の時期で全山がミツバツツジで埋まり、壯觀を呈しておりました。園内をぐるりと一回りし、頂上付近で記念写真を撮り、電車時刻に合わせて野上駅まで引き返しました。



戸邊さんと豊島さん ↑

次に向う目的地は「美の山公園」です。野上駅11:49発の電車に乗り、12:00に皆野駅に到着です。ここからは市営のシャトルバスで「美の山公園」に向かいます。「美の山公園」には13時頃に到着しました。桜まつりが開かれていて、満開の桜の下で多くの花見客がお花見をしておりました。我々も持参のシートを敷いて昼食を兼ねた宴会となりました。売店が少なく食べ物の調達は十分ではありませんでしたが、ビールとお酒は十分頂きました。「美の山公園」でお花見を楽しんだ後は、またシャトルバスで皆野駅まで戻り、14:56発の電車に乗り15:07に秩父駅に到着です。

次なる目的は、武甲酒蔵、秩父神社の見学です。まずは酒蔵見学です。蔵の中を案内して頂いた後は試飲です。清酒、濁り酒、焼酎、梅酒、柚子酒などを試飲させて頂きました。酒蔵見学の後は、秩父神社に立ち寄り、お花畠駅まで歩いて本日のハイキングが終了です。駅近くの酒屋で酒とつまみを買い、16:35発の急行に乗り帰りの途に着きました。

帰りは各自が最寄りの駅で下車して別れましたが、せんげん台組7名はいつもの通り、いつもの場所で反省会です。私はビールをジョッキ2杯頂いて反省し、20時丁度の帰宅でした。

アルプスなどの山行は別にして、会での電車山行は初めてでしたが、今回は秩父鉄道で急行が使えたお蔭で、行きにはコーヒー、帰りにはお酒も飲めて満足の山行でした。目的地によっては、これからも電車山行は取り入れてよいと思いました。リーダーの市川さんはじめ皆様ありがとうございました。



岩根山つつじ園にて。ハイク組メンバー ↑



岩根山つつじ園にて ↑



武甲酒造にて ↑

2015年5月山行の案内

5月山行 社山 1827m(栃木県日光市)

5月は栃木県の「社山」へ登ります。バスは、2月の松田山でお世話になった及川さんにお願いしました。レンタカーになりますので「車内履き」のご用意もお願いします。場所は日光・中禅寺湖畔。晴れていれば中禅寺湖と男体山の雄大な風景が待っています。

【日 時】5月31日(日)

【集 合】せんげん台6時00分 春日部6時15分

【持 ち 物】いつもの登山準備、昼食

【入 浴】帰りは、いつもの「やしおの湯」を予定。

【申 込み】まだ若干余裕が有ります。希望の方はリーダーまで。

【リーダー】豊島 泰



中禅寺湖から見た「社山」↑

15年度後期の遊友ハイキングクラブ総会を6月20日(土)にアクシス春日部(旧商工振興センター)の202号室で、午後6時から開催します。エントリー後半の受付、見直しなどを行います。また、蝶ヶ岳の打ち合わせも併せて行いますので、参加の方は出席をお願いします。